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Своими глазами

Ощущения непередаваемые

Решилась побывать на Олимпиаде я совершенно случайно. Изначально особого

желания ехать в переполненный Сочи не было. Да и после трагических событий в

нашем городе было страшно, признаюсь. Но затем внутри меня поселилась

какая-то непоколебимая уверенность в том, что на Олимпиаде все пройдет без

эксцессов, и я решила не упускать шанс увидеть соревнования спортсменов такого

уровня вживую, а не по ТВ. 

На Церемонии открытия Олимпийских игр я не была, но побывала на генеральной

репетиции. Получается, что Церемонию открытия я увидела раньше, чем многие люди. Шоу

меня, честно скажу, удивило, поразило – одним словом, я была в восторге от масштабов сего

действа, его красоты, огромного количества великолепных, массивных, буквально

завораживающих декораций, от необычности общей задумки. Взяла за душу идея постановки

сцен, рассказывающих о нашей стране в историческом разрезе, о наших достижениях.

Конечно, репетиция отличалась от самой Церемонии открытия, но тем не менее произвела

сильнейшее впечатление.

6 февраля, за день до церемонии открытия, уже начались отборочные соревнования. В этот

день я была на квалификационном турнире по слоупстайлу в сноуборде среди женщин и

мужчин. Суть слоупстайла заключается в проделывании спортсменом серии

последовательных акробатических прыжков на трамлинах (их было 3) и перилах,

контр-уклонах, пирамидах и т.д. Эта дисциплина впервые включена в программу зимних

Олимпийских игр, поэтому событие историческое. Несколькими днями позже в этом же виде

спорта я посмотрела финал соревнований среди женщин. Соревнования проходили в

экстрим-парке «Роза Хутор» в Красной Поляне. Ощущения были непередаваемые! Свежий

горный воздух, удачно выдавшиеся солнечные деньки, приветливые и улыбчивые люди из

разных уголков Земли, ярко одетые болельщики-фанаты с флагами своих государств, ну и,

конечно же, захватывающие дух выступления спортсменов-профессионалов мирового уровня.

Я достаточно хорошо катаюсь на сноуборде, но то, что они вытворяют на склоне – для меня

пока далеко за рамками возможного и разумного.

Мне также посчастливилось присутствовать на финале командных соревнований по

фигурному катанию. С произвольной программой каждую страну представляли одиночник,

одиночница и пара фигуристов. Воочию я увидела выступления Евгения Плющенко, Юлии

Липницкой и пары Елены Ильиных и Никиты Кацалапова. В результате они взяли золото –

первое для России на этих Олимпийских играх.

С родителями мы были и на хоккее: играли Чехия и Швеция. Атмосфера в тот день на

стадионе была потрясающей. Зрители громко скандировали, было очень весело, то и дело по

трибунам прокатывались «живые волны» болельщиков, да и игра оказалась напряженной,

интересной.
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Олимпийские игры – событие мирового масштаба, и то, что наша страна сумела достойно их

принять у себя, поразить всех высоким уровнем проведения подобного мероприятия, и,

конечно же, победить в общекомандном медальном зачете – просто чудо!

Алена Гриниченко, 

гр. ЭМФ-355.
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